

Presidente de **Ecopetrol** propone modelo estatal para modernizar **Monómeros**

Por: Delcy Liliana de Ávila Mejía

②DelcydeavilaM







(

El presidente de <mark>Ecopetrol</mark> propone un modelo estatal para recuperar y modernizar Monómeros, clave en la producción de fertilizantes del país

n el Congreso de la Agencia <u>Nacional</u> de Hidrocarburos realizado en Cartagena, el presidente de Ecopetrol, Ricardo Roa, dejó entrever un cambio de postura frente al futuro de Monómeros Colombo Venezolanos, al sugerir que la empresa estatal podría convertirse en su operadora si el Estado colombiano asume el control de la compañía.

"No descarto que una Monómeros recuperada, actualizada y habilitada para ser un gran productor de fertilizantes sea una aliada importante de Ecopetrol", dijo Roa, planteando una fórmula que permitiría materializar el interés del presidente Gustavo Petro de que Colombia retome el control de la compañía, sin entrar en conflicto con las sanciones de la Oficina de Control de Activos Extranjeros de Estados Unidos (OFAC).



Autoridades revelan antecedentes de violencia contra Kelly De Arco antes del crimen en Metrocentro La declaración marca un nuevo capítulo en la discusión sobre el futuro de Monómeros, cuya propiedad sigue en manos del régimen de Nicolás Maduro, pero que actualmente se encuentra bajo la figura de control de la Superintendencia de Sociedades. Este

año, la entidad bloqueó un intento del gobierno venezolano de vender activos de la compañía a Nitrofert.

Roa también señaló que Monómeros podría convertirse en uno de los principales compradores de gas del proyecto Sirius, un punto clave dentro de la estrategia energética del país.



ea También

Explosión en depósito ilegal de combustible en Río de Oro, deja nueve heridos El interés del Gobierno Petro por recuperar la compañía ha sido persistente y ya tuvo consecuencias dentro de la junta directiva de **Ecopetrol**, donde la presión política llevó a la salida de Mónica de Greiff.

Con estas declaraciones, el presidente de <mark>Ecopetrol</mark> parece alinearse con la visión del Ejecutivo, buscando una vía técnica y jurídica para reactivar una empresa que alguna vez fue clave en la producción de fertilizantes del país, sin exponer a la petrolera estatal a sanciones internacionales.

Fuente: Alerta Caribe



Siga las noticias de la costa en Google News

EN ESTA NOTA

Noticias Bolívar Monómeros Cartagena Cartagena - Bolívar

TAMBIÉN LE PUEDE INTERESAR

Ruby Villarreal Julio

Bolívar | Hace 5 horas



Ministerio del Trabajo alista decreto para homologación laboral en el marco de Transición Energética

Danna Belén Jurado Ortega Bolívar | Hace 8 horas



¡Una tesa! Angie Álvarez, la cartagenera que logró puntaje sobresaliente en las Pruebas Saber 11

Mauricio Andrés Gómez Salazar Bolívar | Hace 10 horas



Cartagena estrena nueva ruta de busetas: saldrá de Blas de Lezo y llegará a Bocagrande

Diana María Ballestas Ortega Bolívar | Hace 10 horas



MinMinas pide a <mark>Ecopetrol</mark> que de viabilidad a proyecto de regasificación de TGI

ministerio del Trabajo alista decreto para homologación laboral en el marco de Transición

